

„Wir haben in Deutschland seit den Zeiten Johann Peter Hebels keinen wahrhaft volkstümlichen Kalendergeschichtenerzähler mehr erlebt. Der Einzige, der aus großem inneren Reichtum schafft und eigentlich stets aus der Fülle lebt und nie beim platten Witz landet, ist:

## Fritz Müller-Partenkirchen

(Das junge Deutschland)

---

## Fritz Müller-Bücher

im handlichen Format, geschmackvoll ausgestattet und fast ausnahmslos von ersten Künstlern illustriert, zum billigen Durchschnittspreis von

**RM 4.-**

für den gebundenen Band, finden wegen ihres gemüt- und herzerfrischenden Inhaltes

**überall dort Käufer,**  
**wo man sie anbietet!**

L. STAACKMANN



VERLAG · LEIPZIG